

Politik | Baltschieder Tagung der SP Oberwallis

Auf dem weiten Feld bürgernaher Politik

BALTSCHIEDER | Am Samstag fand im Beisein von Staatsratspräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten die traditionelle Baltschieder Tagung der SP Oberwallis statt. Im Mittelpunkt stand diesmal das weite Feld konkreter Politik auf Gemeindeebene.

Zum Auftakt der Tagung im Burgersaal analysierte Parteipräsidentin Doris Schmidhalter-Näfen die Resultate der eidgenössischen Wahlen im Herbst 2015 und insbesondere die Ergebnisse einer parteiinternen Befragung dazu. Die Erkenntnisse werden in den kommenden Monaten weiter vertieft diskutiert.

Konkrete Politik gestalten

Im zweiten Teil leuchtete alt Grossrat Beat Jost als Tagesreferent die vielfältigen Handlungsfelder einer linken Gemeindepolitik aus. Anhand konkreter Beispiele zeigte er auf, wie in den verschiedensten Bereichen gerade auf Gemeindeebene soziale, umweltfreundliche, gesellschaftsoffene und gewerbliche Politik im Grossen wie im

Kleinen bürgernah gestaltet werden kann. Der Referent lieferte auch gleich einen Werkzeugkoffer mit einem Dutzend Instrumenten für die Umsetzung von gemeindepolitischen Anliegen und Forderungen und eine Checkliste für mögliche Vorgehensweisen mit.

SP arbeitet an Lösungen

Einen wichtigen Raum nahm an der diesjährigen Baltschieder Tagung der SPO die Werkstattarbeit in thematischen Gruppen ein. Dabei zeigte sich, dass die SP und ihre Gemeinderätinnen und -räte bereits heute lösungsorientierte Arbeit im Interesse der Bevölkerung leisten, auch wenn sie in der Minderheit sind und von den bürgerlichen Mehrheiten oft aus rein parteipolitischen Gründen bekämpft und behindert werden. In den Gruppen wurden abschliessend Lösungsansätze für aktuelle Probleme und Fragen erarbeitet, beispielsweise in den Bereichen Raum- und Siedlungsplanung, ausserschulische Betreuung und Altersbetreuung. Die Tagung klang im Restaurant «Baltschiederbach» mit einem gemeinsamen Mittagessen und guten Tischgesprächen aus. | wb



Gut aufgestellt. Prominente Vertreterinnen der SP Oberwallis am Samstag an der Baltschieder Tagung.

FOTOZVG